

Entrevista / Ignacio Mier (Coordinador de los Diputados – Morena)

"Son tiempos de reflexión, son tiempos de meditar, ¿Y por qué lo hacemos? Incorporamos las doce propuestas sin ninguna duda, te lo puedo decir, los doce puntos de Va por México que les dejamos a ellos, porque estábamos convencidos de que la parte medular de la Reforma Eléctrica era que bajaran las tarifas para 456 millones de familias del servicio doméstico, para 2 mil 446 gobiernos municipales, fundamental las tarifas del alumbrado público que tiene quebrados prácticamente a la mayoría de los municipios por ese concepto, que los sistemas operadores de agua potable que tienen tarifa también comercial e industrial y no de servicio público y afectan al 80 por ciento de las familias que reciben agua potable y que sus tarifas también se ven impactadas por el precio de la luz, íbamos a bajar las tarifas a 3 millones de comerciantes, pequeña y mediana empresa, se ampliaba la generación distribuida para que ayuntamientos del sector social, empresarios pequeños pudieran generar su propia electricidad, ampliando la producción hasta un mega watt, así está en la propuesta, que fuera un derecho humano la electricidad, fueron propuestas del PRI, del PAN y del PRD y sólo porque no hicimos una acción regresiva para que los contratos ilegales de 110 empresas de autoabasto, que están cometiendo un fraude a la ley, que desde el 2002 quedó establecido por una sentencia de la Suprema Corte".